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« C’est froid, mais c’est un froid sec »! Voilà la manière dont on aime expliquer 
l’hiver albertain. Ajoutons que ce climat plutôt sec de l’Ouest canadien n’apporte 
habituellement que peu de neige. Mais depuis deux semaines, bien, c’est tout 
autre!

Pour le Conseil scolaire, responsable de transporter environ 2300 de ses 2500 
élèves, les récentes bordées de neige viennent taxer le système. Il reste qu’au 
cœur de nos décisions en ce sens, on cherche un équilibre entre l’efficacité du 
service de transport scolaire et la sécurité des élèves.

Je vais répondre aux questions les plus fréquemment posées par les 
parents.« L’école est-elle ouverte aujourd’hui? »
Oui, les écoles sont toujours ouvertes pour accueillir les élèves qui s’y présentent. 
La seule exception est lorsque les autorités de santé en ordonnent la fermeture 
ou qu’il y a une panne majeure de service d’électricité, d’eau, de chauffage. Même 
lorsque c’est très froid ou lors d’intempéries, nous ouvrons toutes nos écoles et 
fournissons un refuge aux élèves qui se sont déplacés. Si vous êtes préoccupés 
avec la fermeture possible de l’école, communiquez directement avec le secrétariat 
de l’école. 

« À quelle température fermez-vous les écoles? »
Les décisions par rapport à la fermeture d’une école ou l’annulation d’un autobus 
ne sont pas régies par une température fixe. Ces décisions sont plutôt basées 
uniquement sur le meilleur jugement des responsables de l’école et du système de 
transport scolaire.

« Pouvez-vous fermer l’école au courant de la journée? »
Oui. Pour des raisons de santé et de sécurité, la direction de l’école peut 
recommander la fermeture immédiate de l’école à la direction générale qui 
autorisera le renvoi prématuré des élèves à la maison ou dans un autre lieu 
sécuritaire. Dans une telle éventualité, la direction d’école communiquera avec 
tous les parents avant de renvoyer les enfants chez eux. S’il n’y a pas de personne 
responsable pour accueillir l’élève à la maison, l’élève restera à l’école. Les parents 
sont responsables du transport des enfants qui sont restés à l’école.

 « Qui décide que les autobus ne circuleront pas? »Cette décision se prend 
conjointement par la responsable du transport et moi-même à titre de directeur 
général. Toutefois, pour chaque autobus, la décision revient avant tout au chauffeur 
et à la compagnie de transport car ils sont les mieux placés pour juger des 
conditions climatiques et routières. De fait, les transporteurs sont autorisés à 
annuler un trajet s’ils le jugent à propos. Ils doivent en aviser immédiatement le 
Conseil qui se chargera de communiquer l’annulation aux parents.

« Si notre autobus n’a pas 
circulé le matin, va-t-il circuler 
l’après-midi? »
Non, et sans exception.

« Comment savoir si notre 
autobus passera ou qu’il sera 
en retard? »
Le Conseil utilise un système de communication électronique SynreVoice qui rejoint 
les familles à l’intérieur de quelques secondes par message téléphonique pour 
les aviser d’un retard ou d’une annulation. De plus, les retards et annulations 
sont affichés sur notre site Web (cliquez sur l’autobus jaune). Si votre autobus 
est en retard de plus de 15 minutes, et que vous n’avez pas reçu d’appel, 
veuillez communiquer directement avec la compagnie d’autobus. Les numéros de 
téléphone pour chaque route sont affichés dans la section transport de notre site 
Web.

« À qui revient la décision finale d’envoyer un enfant à l’école ou à l’arrêt 
d’autobus? »
Cette décision, comme toutes autres par rapport à vos enfants, revient 
entièrement aux parents. Cela s’applique même lorsque les autobus sont en 
service et que les écoles sont ouvertes.

« À qui revient la responsabilité d’assurer la sécurité de l’enfant avant l’arrivée 
et après le départ de l’autobus en après-midi? »
En toutes circonstances, cette responsabilité revient entièrement aux parents. 
C’est-à-dire que tant et aussi longtemps que l’enfant n’est pas monté dans 
l’autobus, il demeure la responsabilité de ses parents, même lorsque l’autobus est 
en retard. 

En après-midi, cette responsabilité des parents commence dès que l’enfant est 
descendu de l’autobus, peu importe son âge. Les parents devraient discuter 
avec leurs enfants de ce qu’ils devraient faire (Plan B) si, exceptionnellement, les 
parents ne sont pas présents à l’arrêt ou à la maison pour les accueillir.

En conclusion, il va sans dire que comme dans toutes relations foyer-école, la 
bonne communication et la collaboration sont primordiales pour assurer la sécurité 
des élèves. Il est donc très important de nous informer de tout changement à vos 
numéros de téléphone – à domicile, au travail et cellulaire – ainsi que ceux de vos 
enfants s’ils en ont un.  

Henri Lemire, 
directeur général

Mot du 
directeur 
général

Température inclémente, école et autobus

En digne représentant 
du Conseil scolaire 
Centre-Nord, c’est 
avec beaucoup de fier-
té et d’enthousiasme 
que l’équipe du Projet 
ESPOIR a participé aux 
activités extérieures 
entourant le lancement 
du Défi santé 5/30, 
le 12 janvier dernier 
au Churchill Square à 
Edmonton. 

Le Projet Espoir vise 
à promouvoir la santé 
mentale chez les 
jeunes et reconnait 
l’importance d’encou-
rager les élèves de nos 
écoles et leur famille 
à s’inscrire au Défi 
santé 5/30. 

Surveillez les différen-
tes activités qui seront 
développées dans vos 
établissements sco-
laires à partir du 1er 
mars prochain.
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EDMONTON – Dans 
le cadre du projet 
de décloisonnement 
de l’école Père-
Lacombe, les petits 
jardiniers du groupe 
de Mme St-Onge 
examinent à la loupe 
des vers de terre. 
Ici, Thomas partage 
sa découverte d’un 
autre ver de terre. 
Le voyez-vous? 

Troquer les bancs d’école pour le 
plein air 

EDMONTON – Les élèves de l’école Joseph-
Moreau ayant l’option plein air à leur grille 
horaire profitent de ce temps de classe en 
dehors des murs de l’école pour découvrir des 
nouveaux sports et apprécier le grand air. En 
effet, depuis le début de l’année, des groupes 
d’élèves ont pu aller à la découverte du ravin 
situé à une dizaine de minutes de marche où 
ils ont appris à faire un feu de camp, déguster 
des guimauves et à fabriquer des abris et des 
mangeoires d’oiseaux.  Ils ont aussi expérimenté l’escalade intérieure, les quilles et 
découvert le fonctionnement d’un rallye-boussole. Dernièrement, la neige tombée leur 
a permis de retrouver leur sourire d’enfant avec la glissade en traineau.

Racines de l’empathie à Citadelle

 « Ver(s) » une carrière en 
agriculture peut-être…

Les Coccinelles de Wainwright!

WAINWRIGHT – À l’école Saint-Christophe, plusieurs parents ont travaillé très fort afin 
de faire renaitre la prématernelle. Avec les nouvelles normes, le mandat était de taille! 
Cette année, trois filles et un garçon fréquentent Les Coccinelles et s’y plaisent 
beaucoup. Au travers du jeu, ces petits trésors apprennent très vite. Les chansons 
sont toujours très appréciées, ces « coccinelles » ont d’ailleurs participé au spectacle 
de Noël de l’école au grand plaisir des parents et spectateurs qui sont tombés sous le 
charme de ces petits anges.

À la prématernelle, nous favorisons le positif, l’entraide, la communication et les 
bonnes relations. Vous pouvez ici les voir à l’œuvre lors du spectacle de Noël et 
pendant un atelier de construction avec des formes où ils ont d’ailleurs fait preuve 
d’une très belle créativité.

Je me fais aussi un plaisir de noter les « mots d’enfants », en voici un : un enfant 
demande à un autre c’est à toi la chourfette (fourchette)? 

par Véronique Lamonde, éducatrice

LEGAL – Depuis le mois d’octobre, 
nous avons le grand plaisir 
d’accueillir bébé Sophia qui vient 
environ une fois par mois pour 
interagir avec les élèves de la classe 
de 1re-2e année. Pendant sa visite, 
les élèves la mesurent, prennent 
son poids et comparent son progrès 
depuis la dernière rencontre. Avant 
et après chaque visite, ils suivent 
des leçons avec Mme Guylaine 
Jacques, l’éducatrice, qui a suivi 
une formation spéciale pour pouvoir 
offrir ce programme aux élèves.

Racines de l’empathie est un programme scolaire, fondé sur les résultats de 
recherches scientifiques, qui baisse le niveau d’agressivité chez les élèves tout en 
faisant progresser leurs compétences sociales et affectives. Fondé en 1996, le 
programme vise à favoriser le développement de l’empathie chez les élèves de la 
maternelle à la 8e année. Racines de l’empathie a pour mission de bâtir une société 
plus humaine, pacifique et empreinte de civilité en cultivant l’empathie chez les enfants 
et les adultes.

Notons que Mme Jacques offre aussi ce programme à l’école La Mission et à l’École 
publique Gabrielle-Roy.

par Brigitte Bouchard, animatrice culturelle

Pantouflards à Père-Lacombe!
EDMONTON – La Société des parents de l’école 
Père-Lacombe a pris l’initiative d’organiser une 
Journée pantoufle. Pour un dollar, les élèves et 
membres du personnel avaient le droit de porter 

des pantoufles à l’école toute 
la journée! L’argent amassé 
sera remis aux élèves de l’école 
Maurice-Lavallée qui participe au 
projet Nicaragua du Père Hébert 
ce printemps. 

Certificats d’expert en jouets à 
l’école La Prairie

RED DEER – Le 4 janvier 
dernier, les élèves de la 
classe de la 1re année, 3e 
et 4e année ont reçus des 
certificats d’expert en jouets 
lors d’une visite au Red Deer 
& District Museum. 

L’exposition de jouets avait 
pour but de leur faire 

connaitre toute une gamme 
d’anciens et de nouveaux jouets 
ainsi que leur provenance. 

Les élèves ont pu jouer avec 
plusieurs jeux de manipulation 
et développer leurs habiletés 
motrices. Les élèves, comme 
en témoignent les photos, 
ont semblé apprendre tout en 
s’amusant. Bref, ce fut une belle 
expérience pour les élèves!   

par Caroline Lamarre et Anne 
Albert-Fincham, enseignantes
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Gymnase prise 2!

EDMONTON – Quelques rénovations, un nouveau plancher et un logo scintillant de 
cire plus tard, nous avons eu le bonheur d’enfin inaugurer notre gymnase à Gabrielle-
Roy! C’est finalement le 20 janvier passé que tous les élèves, des plus petits aux plus 
grands, personnel, parents et invités de la communauté nous ont rejoints pour notre 
ouverture officielle. 

Rassemblement, dévoilement des bannières des titres gagnés au fil des ans et 
discours étaient au rendez-vous. Nous avons profité de ce moment afin de présenter 
à notre population étudiante et à la communauté francophone présente, les membres 
de nos équipes sportives de basketball masculin 10-11-12e année, basketball 
masculin 7-8-9e année ainsi que la première équipe qui nous représentera dans la 
nouvelle ligue interscolaire du Conseil scolaire. Le public était littéralement en délire et 
les joueurs, d’une fierté indescriptible!

Nous avons fini l’après-midi par un concours de planche. Après avoir fait une 
présélection dans leurs classes respectives, les enseignants ont envoyé deux 
représentants (féminins et masculins) à la finale que nous tenions. « La planche » 
est essentiellement un concours d’endurance physique ou les participants doivent 
de tenir, à l’horizontale, sur le bout des orteils et sur leurs avant-bras, et tout ça, en 
ayant le reste du corps le plus droit possible. Vous croyez que c’est facile? Parlez-en à 
nos deux gagnants, Matsuo (3e année) et Karol (2e année) qui ont tenu cette position 
pendant 17 minutes et 50 secondes! Christiane Laroche a même lancé le défi aux 
élèves et au personnel de battre ce temps!

Bref, merci à tous ceux et celles qui se sont impliqués dans cette ouverture officielle 
et finalement, parions que notre gymnase si convoité et attendu ne sera pas libre très 
souvent avec toutes ces activités et équipes sportives!

par Émilie Mc Donald-Légère, animatrice culturelle 

L’hiver en chansons à l’école 
À la Découverte

Danser pour le Centre Bissell

EDMONTON – La classe de 1re/2e année de M. Roger Kambere s’en donne à cœur 
joie, alors qu’elle entonne l’une des chansons qu’elle a pratiquées pour le Concert 
d’hiver 2011 de l’école À la Découverte le 19 janvier dernier.

Exercices de style à Jasper
JASPER – Exercices de style est une pièce maitresse de l’œuvre de Raymond 
Queneau. Dans le cadre du cours de français à l’école Desrochers, nous désirions, 
à notre manière, rendre hommage à cet écrivain français. C’est à l’aide d’une courte 
histoire de base et en s’inspirant du roman de Queneau que nous avons créé six 
nouvelles versions de cette dernière. Bonne lecture!

Histoire de base : L’autre jour à l’épicerie, il y a eu un cambriolage. J’ai entendu 
dire que les braqueurs s’étaient emparés de plusieurs kilos de carottes. Selon moi, 
la police doit absolument commencer à vérifier les casiers judiciaires des lapins des 
environs!

Légende — Ayla Paltzat 
Il y a quelque temps déjà, dans la petite ville de Jasper, un cambriolage à l’épicerie 
eut lieu. Selon la légende, les braqueurs se sont emparés de quelques kilos de 
carottes! Les policiers les ont cherchés pendant deux mois, mais ils n’ont jamais 
réussi à retrouver les braqueurs. Peut-être parce que ces derniers n’étaient que des 
fantômes… Il y a une rumeur que le suspect principal n’était pas seul… on pense que 
ça pourrait être les lapins des environs!

Lapin – Kristen Charlebois
Alors que j’étais à l’épicerie en mangeant mes carottes dans le coin, tous les géants 
autour de moi parlaient de voleurs qui auraient cambriolé plusieurs kilos de carottes! 
Certains disaient que les policiers devraient commencer à interroger tous les lapins 
des environs. Oh non! Qu’est-ce que je vais faire? Et s’ils découvrent que c’est moi le 
coupable? Pas la prison encore!

Point de vus d’une carotte – Madolan McKenzie
Je suis dans mon lit tout propre et prêt pour dormir avec mes frères et sœurs quand 
j’entends un bruit de vitre brisée. Une figure masquée entre dans notre maison avec 
un grand sac sur le dos. J’ai peur, il marche vers nous... Je veux courir, mais je ne 
peux pas bouger. Il prend mes frères, mes sœurs et moi et nous met dans son sac. 
L’étrange personnage sort du magasin par la fenêtre brisée. Il déchire toutefois son 
sac sur un morceau de vitre et je tombe par terre. 

Quelques heures plus tard, un homme en costume bleu me ramasse et dit : « Qui 
voudrait voler des carottes? ». 

« C’est un lapin! » ai-je crié. Mais, les humains ne peuvent pas me comprendre. Je 
suis une carotte…

Négative – Sabrina Charlebois
L’autre jour, à cette trop petite et dégoutante épicerie, il y a eu un minable 
cambriolage. J’ai entendu dire par cette fille exaspérante et qui parle excessivement 
vite que les braqueurs s’étaient emparés de quelques kilos de carottes. Des carottes! 
Pas l’argent dans la caisse, ni les produits les plus chers. Les carottes! C’est la plus 
épouvantable histoire de vol que je n’ai jamais entendue. Sapristi, les carottes! Selon 
moi, la police paresseuse doit commencer à vérifier les casiers judiciaires des lapins 
des environs. On ne veut pas qu’un vol aussi idiot se produise encore… Bien sûr que 
non!

Conversation – Ashley Hayes
Joe : « Avez-vous entendu qu’il y a eu des braqueurs à l’épicerie? » 
Bob : « Oh oui! Apparemment, ils se sont emparés de plusieurs kilos de carottes! »
Joe : « Selon moi, la police doit absolument commencer à vérifier les casiers 
judiciaires des lapins des environs. »

Précision – Maggie Villeneuve
Le lundi 19 janvier 2011, à 13 h 30 très exactement, il y a eu un cambriolage au 
805, rue de la Rose dans un édifice haut de six mètres. J’ai entendu dire, vers midi, 
que le braqueur, Jarden Watts, 6 pieds 4 pouces, 203 livres, 28 ans trois mois et 
neuf jours, s’était emparé de 40 kilos de carottes. Selon moi, la police dont la plaque 
d’immatriculation était G8T 77D doit absolument commencer à vérifier les casiers 
judiciaires à des lapins de la ville. 

EDMONTON – Au cours du mois de 
décembre, les élèves membres du comité 
ESPOIR à l’école Maurice-Lavallée ont 
procédé à une collecte de fonds au profit 
du Centre Bissell. Afin de motiver les dons, 
des représentants étudiants et plusieurs 
membres du personnel, incluant notre 
directeur, ont préparé un numéro de danse.  
La petite chorégraphie fut présentée aux 
élèves lors de la danse de Noël organisée 
par le conseil étudiant le 22 décembre 
dernier. 

Un total de 250 $ a été remis au Centre 
Bissell et servira à soutenir une famille dans 
le besoin en ce qui a trait à l’aménagement 
de leur nouveau logis. Bravo aux élèves du 
comité ESPOIR et du conseil étudiant pour 
votre implication!

par Brigitte Bouchard, animatrice culturelle
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Il est arrivé à notre école déjà fort apprécié, il en est maintenant fort populaire. 
Je parle de Sylvain-Henri Simard, l’auteur-compositeur derrière le projet MONDE À 
PART.

Regroupant cinq grands thèmes qui visent une clientèle peu ciblée par le monde 
musical, soit les 7-12 ans, MONDE À PART aborde des sujets captivants tels le 
monde des Amérindiens, celui des dinosaures, les Égyptiens, les pirates et les 
dragons de même que le monde des chevaliers. Que ce soit à la première écoute 
ou après avoir entendu l’album plusieurs fois, il faut avouer que les chansons nous 
accrochent rapidement tant par la qualité musicale que celui de l’écriture.

Bien que le lancement était prévu pour le 17 décembre, M. Simard a pris soin 
de venir rencontrer dans les classes les 11 groupes de 3e à 6e année de 
l’école Sainte-Jeanne d’Arc, une semaine plus tôt, pour vivre en profondeur avec 
eux l’expérience musicale de la création d’un album. L’auteur est avant tout un 
pédagogue et il précise le sens (et parfois le double sens au besoin) de chaque mot 
sur chacune des chansons. 

II est également un animateur hors du commun et il sait faire bouger les jeunes, 
car plusieurs de ses chansons s’accompagnent avec des gestes comme par 
exemple « Diplodocus comme 2 autobus » ou encore « Le Porc-Épic » qui sont très 
énergiques. Il est très à l’écoute des élèves devant lui et il ira aussi chercher le son 
juste d’un groupe sur des chansons plus douces comme « Loup à la Lune ».

Mes élèves ont eu la chance de recevoir les musiciens qui accompagnent ce 
bachelier en Éducation musicale sur l’album dans notre classe et ils ont eu un 
point de vue différent de la création musicale, mais aussi la qualité artistique des 
Joël Lavoie, Raphaël Freynet, Yannick Doucet et Ariane Marÿke Lemire dans une 
formule acoustique du disque de MONDE À PART. 

Mais c’est vraiment sur scène que MONDE À PART accroche le plus car l’énergie 
de l’album se transporte rapidement dans la foule. Le jeune public et les musiciens 
ne font qu’un. Les enfants apprennent rapidement les paroles et les chantent déjà 
à voix haute. Même le personnel enseignant se laisse charmer par l’ambiance et 
irrésistiblement se surprend à danser et chanter autant que leurs élèves.

Je dois ajouter une touche 
personnelle à cette histoire, car 
j’ai eu l’impression de passer mes 
vacances de Noël avec M. Simard 
puisque j’ai remis l’album à mon fils 
de 9 ans qui n’a pas cessé de vouloir 
l’écouter en voiture et qui l’écoute 
encore à ce jour dans la Belle 
Province. Si mon opinion d’adulte a 
moins d’impact, celle de mon fils est 
beaucoup plus authentique!
par Luc Dostie, enseignant 4e année

Surpris à … chanter!
SAINT-ALBERT – Un groupe d’élèves d’Alexandre-Taché ont offert 
un beau cadeau de Noël aux gens au St. Albert Centre et au 
McDonald’s pendant leur heure de diner, le 16 décembre dernier. 
12 élèves ont, nonchalamment, pris place dans les quatre coins de 
la halte-bouffe du plus gros centre d’achat à Saint-Albert. 

Soudainement, et à la grande surprise des dineurs, une seule voix 
chantait « Petit papa Noël ». Les têtes se retournaient pour voir 
d’où venait cette voix enchantée. Une fille, debout sur un siège, 
chantait fièrement. Tout à coup, deux autres l’accompagnèrent et 

par la suite, trois autres, 
jusqu’à ce que toute la 
chorale remplisse les lieux 
avec un bel esprit de Noël. 

Le Père Noël lui-même a 
accompagné nos élèves 
pour distribuer des crayons 
de l’école et des cannes de 
Noël. Encore plein d’énergie 
du spectacle, le groupe a 
choisi de faire un rappel au 
McDo avoisinant! 

FORT MCMURRAY – En novembre dernier, les élèves motivés et engagés dans leur 
communauté avec le club des cloches étaient une fois de plus bien fiers d'avoir réalisé 
de belles performances : lors de la messe de l'éducation catholique à l'église St. John, 
lors de la première partie du spectacle de Steve Veilleux et d’Eric Maheu du célèbre 
groupe québécois « Kaïn » qui a eu lieu à la salle communautaire du centre Boréal, 
ainsi que lors d’une petite représentation dans une maison pour personnes âgées de 
la région.  

Le 15 décembre, le club des cloches a aussi joué quelques pièces lors du spectacle 
de Noël de l’école. Les parents étaient tous émus et émerveillés par la musique des 
cloches surtout lorsque le club a joué la pièce Sainte Nuit accompagnée des élèves de 
la maternelle. 

De plus, les élèves de l’école ont joué une variété d’instruments incluant des pièces 
de Noël à la flute, au piano, ainsi que des gigues à l’accordéon. Ces élèves de la 
prématernelle à la 8e année ont démontré leurs talents de danse, de chant et de 
comédiens. Le tout s’est terminé avec un petit numéro-surprise où les membres du 
personnel ont dansé joyeusement une danse en ligne sur un air de Noël. Les parents 
ont été envoutés par toutes les belles performances de la soirée. Ils ont également pu 
ressentir une ambiance de magie de Noël et échanger des vœux du temps des fêtes 
tout en dégustant un gouter de Noël dans une ambiance festive francophone.  

De la part de tous les membres du personnel, j’aimerais remercier les parents de 
leur générosité pour les dons aux familles dans le besoin. L’école a reçu des dons de 
vêtements d’hiver pour enfants ainsi que plusieurs denrées non périssables pour la 
banque alimentaire de Fort McMurray. L’école Boréal a également participé au projet 
Santa’s Anonymous de la communauté. Les parents et les élèves ont amené plusieurs 
cadeaux sous notre bel arbre de Noël pour aider aussi des enfants dans le besoin.
  
Je suis fière de mes élèves en musique et de la belle ambiance à notre école 
francophone.  Les parents et les élèves ont fait toute la différence en appuyant nos 
projets d’école et en nous aidant de différentes façons. Quelle belle réussite pour 
l’école Boréal!         

par Mme Lydia Lauzon, enseignante de musique

MONDE À PART : 
un album qui accroche

Une fin d’année réussie  
à l’école Boréal!
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 À la Découverte M-6 
12050, 95A Rue (Edmonton)
780 474-9547
Jeudi 24 mars 16h – 19h

Alexandre-Taché † 7-12
9B avenue Saint-Vital (Saint-Albert)
780 458-4878
Mardi 12 avril 19h

Boréal † M-12 
312 Abasand Drive (Fort McMurray)
780 791-0200

 6 avril et 18 mai 8h40 – 11h30

Citadelle † M-9
5111, 46e Rue (Legal)
780 961-3557
Mardi 19 avril 19h

Desrochers M-12
401, rue Geikie (Jasper)
780 852-1119
Jeudi 28 avril 16h

Gabrielle-Roy M-12
8728, 93e Avenue (Edmonton)
780 457-2100
Jeudi 24 mars 16h – 20h

Joseph-Moreau † 7-9
9750, 74 Avenue (Edmonton)
780 436-6303
Mardi 12 avril 19h

La Mission † M-6
46, Heritage Drive (Saint-Albert)
780 459-9568
Jeudi 17 mars 19h

La Prairie † M-12
4810, 35e Rue (Red Deer)
780 343-0060

Jeudi 24 mars 17h- 20h

Maurice-Lavallée † 10-12
8828, 95e Rue (Edmonton)
780 465-6457
Jeudi 24 mars 17h – 20h

Notre-Dame † M-6
15425, 91e Rue (Edmonton)
780 484-6955
Mercredi 16 mars 19h

Père-Lacombe † M-6
10715, 131A Avenue (Edmonton)
780 478-9389
Mercredi 20 avril 19h

Saint-Christophe † M-12
214, 8e Rue (Wainwright)
780 842-2827
Sur rendez-vous

Sainte-Jeanne-d’Arc † M-6
8505, 68A Rue (Edmonton)
780 466-1800
Mercredi 16 mars 19h

Nous acceptons les inscriptions pour l’année scolaire 2011-2012. 
Venez découvrir la richesse de notre programmation à

nos portes ouvertes à venir ou appelez-nous pour fixer un rendez-vous!

Carnaval à La Prairie

RED DEER – Le 16 décembre dernier, le Conseil étudiant a organisé une journée pleine d’activités et de plaisir. Les élèves de l’école La Prairie ont eu droit à un Carnaval de 
Noël. Les élèves de la maternelle à la 9e année pouvaient passer d’une activité à l’autre tout l’après-midi. Il y avait du maquillage, du chocolat chaud, des jeux de sociétés, 
du patinage, du hockey, des quilles, de la raquette et du toboggan. Ils ont aussi eu l’occasion de visiter Mère Noël qui animait la fabrication de bricolages, des contes et la 
décoration de biscuits pour ceux qui voulaient être créatifs! Chaque membre du Conseil étudiant, ainsi qu’un adulte, avait un atelier à surveiller. Tout a été bien organisé et 
la journée a été très mémorable. Le Conseil a reçu de très bons commentaires au sujet des activités. Si vous planifiez organiser des activités pour une certaine occasion, 
nous vous suggérons d’adopter ce format et vous aurez beaucoup de succès!

Par Olivia Piché et Taylor Huang, membres du Conseil étudiant de l’école La Prairie)

SAINT-ALBERT – Nous savons tous qu’il y a des gens en besoin dans les quatre coins 
du monde. Parmi tous les besoins, comment fait-on pour choisir un projet de justice 
sociale pour le temps de l’Avent?  

Le 20 novembre dernier, je me suis rendue au Marian Center avec ma fille, Myriam, 
âgée de 7 ans dans le centre-ville d’Edmonton où nous avons rencontré M. Gérard 
Lesage. Il nous a expliqué avec sa voix calme le mandat du centre : de nourrir et de 
vêtir les sans-abris masculins.  

Nous avons vu des bénévoles qui travaillaient forts à préparer de la bonne soupe 
nutritive pour les centaines d’hommes qui viennent quotidiennement à cet endroit 
sécuritaire où on ne juge pas, mais plutôt où l’on écoute et l’on aide. M. Lesage nous 
a expliqué que les hommes peuvent venir tous les mardis pour ramasser de nouvelles 
fournitures telles que des gants, des tuques, des foulards et de petites bouteilles 
de shampoing et de savon, etc. Mais il nous aussi expliqué que ces items étaient à 
la baisse cette année. Voilà d’où est née l’idée pour notre projet de justice sociale à 
l’école! 

Le thème de l’Avent cette année fut : Réveillons-nous! Pendant les célébrations de 
l’Avent, le message livré a été l’importance de venir en aide aux autres comme Jésus 
a aidé et continue à nous aider. Les élèves et leurs familles amenèrent de nombreux 
objets pour le centre et tous ces objets furent donnés à M. Lesage pendant sa 
deuxième visite à notre école le 16 décembre. Celui-ci a été très heureux de recevoir 
trois grosses boites qu’il a pu ramener avec lui au centre Marian. Les élèves de l’école 
La Mission ont bien fait leur part pour aider des étrangers en besoin.

par Micheline Spencer, enseignante 

Connaissez-vous le Nicaragua? 
EDMONTON – Le Nicaragua est un petit pays en Amérique centrale, logé entre 
le Honduras et le Costa Rica. Les Nicaraguayens sont des gens très chaleureux, 
mais le pays souffre d'une extrême pauvreté. C'est pour cela qu'un groupe de 24 
jeunes et trois adultes se prépare à passer deux semaines dans le petit village de 
Cinco Pinos pour venir en aide à une communauté amie.

Depuis le 7 septembre dernier, les élèves et enseignants de l'école Maurice-
Lavallée qui participent à ce voyage missionnaire se rencontrent une fois par 
semaine afin de discuter des objectifs, des projets, des moyens et du voyage. Leur 
mission comprendra des ateliers dans les écoles de la région, des réparations de 
maisons qui en ont grandement besoin, la construction d’un mur pour le centre 
communautaire et l’installation de plusieurs toilettes. 

Les élèves financent leur propre voyage, mais aussi leur mission par diverses 
activités. Ils ont invité l'orchestre Nova pour un concert le 7 décembre dernier 
qui a été un succès. Ils ont également fait des ventes de pâtisseries, des cafés-
rencontres à la paroisse Saint-Thomas d’Aquin et préparent une soirée-bénéfice 
avec un encan silencieux qui aura lieu le 26 février dans le gymnase de l'école. 

Le groupe travaille en collaboration avec l'organisme Roots Of Change, qui opère 
au Nicaragua depuis longtemps grâce au Père Hébert. Le groupe veut encourager 
la solidarité communautaire et mondiale.

par Joshua Mahaux, élève

Bas, mitaines, sous-vêtements …


